

Handwerk und Sparkasse im Austausch

Grünkohlessen ist Bestandteil der Zusammenarbeit.

Osterode. Der intensive Gedankenaustausch beim traditionellen Grünkohl-Essen in der Vorweihnachtszeit ist inzwischen zu einem festen Bestandteil der partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen dem örtlichen Handwerk und der Sparkasse Osterode am Harz geworden. So trafen sich auch jetzt wieder die Obermeister der Handwerks-Innungen mit ihren Kundenberatern von der Sparkasse, um sich gegenseitig über aktuelle Entwicklungen zu informieren.

Nach der Begrüßung durch Vorstandsmitglied Uwe Maier und Kreishandwerksmeister Dirk Reinholz nutzte Marco Gömann, Bereichsdirektor Firmenkunden, die Gelegenheit, die Gäste über ein neues Förderprogramm zur Digitalisierung zu informieren, bevor dann in geselliger Runde noch über weitere Branchenthemen diskutiert wurde.



Uwe Maier (links) und Dirk Reinholz (rechts).

FOTO: SPARKASSE OSTERODE